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【雅加达讯】可持续的
智慧城市台北市于 5 月 16
日 至 起 18 日 正 式 在 印 尼
雅加达会议中心举行 2024
年台湾展示会，给“智慧台
北，绿色创新”馆带来了绿
色商机。

在此次展会中，“智慧

台北、绿色创新”馆契合台
湾 和 印 尼 产 业 合 作 的 方
向，以及推介宜居永续城
市长期政策。展示会通过

“智慧台北，绿色创新”馆
以“智慧管理”和“可持续
解决方案”为两大主题，展
示台北为维护可持续环境

所做的努力。
此次展示会充分呈现

台北国际城市的形象，吸
引 了 11 家 台 北 龙 头 企 业
来印尼，积极拓展智慧绿
能商机。

本届展示会展示的产
品，涵盖智能节能解决方
案、储能系统、人工智能、
环保建材等等，展现出高
度创新和可持续的特点，
目的是为印尼市场带来创
新的体验。

为了展示台北市在科
技创新及可持续发展方面
的成就，“智慧台北，绿色
创新”馆于展示会首日（5
月 16 日）举 办 媒 体 专 访
会。

本 次 活 动 特 别 邀 请

“驻印尼台北经济贸易代
表 处 ”经 济 负 责 人 Frank
Lu；雅加达智慧城市中心
推广和市场营销实施单位
主 任 Wardahnia；环 境 资 源
管理 (ERM) 首席顾问 Arry-
ati Ramadhani；大 数 据 与 人
工 智 能 协 会（ABDI）总 主
席 Rudi Rusdiah 以 及 参 加
VIP 馆 之 行 和 媒 体 采 访 会
的台湾对外贸易发展协会

主任 Chang Shiao Chien 等五
位嘉宾 。

来宾们亲身体验台北
市如何通过智能技术和创
新策略的推动成为可持续
发展的城市，并对台北市
在推动绿色政策和技术创
新方面所做的努力表示敬
佩。

大数据与人工智能协
会主席鲁迪（Rudi Rusdiah）

表示：“这次展览非常有意
思，因为从事于科技和人
工智能领域的我对面部识
别非常感兴趣。而且草秸
秆也是环保食品和清真食
品。我看到台北产品有很
多 利 润 ，在 印 尼 也 有 市
场。我当然希望能与台北
企业合作，印尼不仅是目
标市场，而且也是值得投
资的行业。” (Bam)
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淡水河谷《特矿许可证》获得延期
【本 报 讯】淡 水 河 谷

（PT Vale Indonesia Tbk/IN-
CO）以 PT Vale 名 义 获 得
《特 矿 许 可 证》 (IUPK) 之
后，淡水河谷正式获得延
至 2035 年 12 月 28 日 的 许
可证。

淡水河谷的一系列巨
型项目也已得到确认。淡
水河谷首席执行官兼总裁
艾迪（Febriany Eddy）表示，
淡水河谷印尼公司于 2024
年 5 月 13 日收到的《特矿

许可证》为该公司在其特
许权区域运营和执行其业
务增长战略提供了法律的
确定性。

埃迪于周三（2024 年 5
月 15 日）在他发布的新闻
中 解 释 道 ：“ 感 谢 印 尼 政
府对淡水河谷印尼公司的
信任和支持，并对各方的
贡献表示最深切的谢意和
赞赏。公司决心与所有相
关者共同进步，对各方提
供最大的利益。”

根 据《特 矿 许 可 证》，
PT Vale 有义务在规定的时
间 内 完 成 新 加 工 及/或 精
炼设施的建设，包括进一
步的下游设施。

作为《特矿许可证》持
有者，PT Vale 现在需要根
据适用法规向印尼政府支
付 净 利 润 10% 的《特 矿 许
可证》利润分成。这也意
味着公司增加对国家和地
区的贡献。

（松鹤）

XL亚通-Smartfren准备合并
亚通集团与金光签署谅解备忘录

【本报讯】电信上市公
司 PT XL Axiata Tbk (EXCL)
和 PT Smartfren Telecom Tbk/
FREN 上 市 公 司 合 并 计 划
之声，越来越响亮。各上
市公司主要股东，即亚通
集团和金光集团，签署了
一份不具约束力的谅解备
忘 录 ，以 探 讨 EXCL-FREN
业务合并的计划。

2024 年 5 月 15 日 周
三，亚通集团和 Wahana In-
ti Nusantara (WIN) 有 限 公
司 、Global Nusa Data (GND)

有 限 公 司 和 Bali Media
Telekomunikasi (BMT)有限公
司（统 称 为 金 光）宣 布 XL
亚 通 和 Smartfren 签 署 了 一
份不具约束力的谅解备忘
录来探索合并计划，以创
建一个新实体 (MergeCo)进
入新的阶段。

XL 亚通周三（2024 年 5
月 15 日）发布的新闻解释
说：“这项交易计划仍处于
初步评估阶段，亚通和金光
的 目 标 是 保 持 MergeCo 的
控股股东地位。”

目 前 ，双 方 正 在 进 行
的讨论尚未达成具有约束
力 的 协 议 或 完 成 交 易 计
划。验证合并并为股东创
造 价 值 、尽 职 调 查 、制 定
联合业务计划以及就重要
条款达成协议 ，是谅解备
忘录规定在探索阶段进行
的主要活动。

MergeCo 预计将通过业
务合产生的协同效应，为
电信行业的消费者提供最
佳体验，并为股东创造附
加值。 （松鹤）

鞋类和纺织行业出口并未完全苏醒
这是证据

【本报讯】鞋类和纺织
行业的表现，据称在今年
年 初 变 得 更 加 强 劲 。 然
而，今年年初的出口仍然
放缓。

中央统计局的数据显
示，在 2024 年第一季度鞋
类出口额为 16 亿美元，比
去年同期的 16.4 亿美元同
比 增 长 0.94% 。 这 意 味 着
它仍处于恢复阶段。

按月计算，2024 年 4 月
鞋 类 出 口 额 同 比 下 降
21.66% ，价 值 4.612 亿 美
元。上个月鞋类出口额达
到 5.888 亿美元。

纺 织 行 业 于 2024 年
1-3 月出口额为 5,859 万美
元，同比下降 18.85%。

从 数 量 来 看 ，工 业 部
的 数 据 显 示 ，2024 年 第 一
季 度 出 口 同 比 增 长
12.56%。而纺织品出口量
同比增长 7.34%，服装出口
量同比增长 3.08%，鞋类出
口量同比增长 12.56%。

工 业 部 纺 织 、皮 革 和
鞋 类 工 业 (ITKAK) 主 任 阿
迪（Adie Rochmanto Pandian-
gan）于 周 三（2024 年 5 月
15 日）说：“除了出口订单
外 ，国 内 家 庭 消 费 的 稳
定 ，以 及 2024 年 大 选 、国
定假日、集体休假和开斋
节，也有助于推动纺织服
装行业以及皮革、皮革制
品和鞋类行业的增长。”

此外，阿迪指出，2024

年第一季度纺织服装行业
以及皮革、皮具和鞋类行
业 实 现 的 投 资 达 到 6.9 万
亿盾。

2022-2024 年 ，纺 织 行
业 投 资 比 重 为 40% ，服 装
行业为 20%，皮革、皮具和
鞋类行业为 40%。

这时期投资的稳定实
现，或许表明纺织服装鞋
业的生产力依然被看好。
当产量增加时，服装和鞋
类行业很难找到工人。

据 他 收 到 消 息 称 ，西
爪哇许多中小企业目前很
难找到裁缝。同样的情况
也发生在南安由投资的新
制鞋业，也很难满足所需
的 5,000 人劳动力。（松鹤）


